



Un cuadro de Carlos Vázquez poco conocido

Facilitada por don José Antonio García Noblejas ha llegado hasta mi la fotografía de un cuadro del ilustre pintor ciudarrealeño Carlos Vázquez, que he de confesar me era poco conocido, aunque sí tenía referencias de él. Se trata de la imagen y altar —este aún se conserva en nuestra catedral— de la Santísima Virgen de los Dolores, que como se sabe cerraba la solemne procesión del Santo Entierro, en la tarde del Viernes Santo. El cuadro lo conserva la hija del artista desaparecido. Creemos es una buena ocasión para adquirirlo y que figure en el Museo Diocesano o en el Ayuntamiento, Casa de Cultura o cualquier otro lugar adecuado. Sin duda que los técnicos darán una opinión favorable en orden a incrementar nuestro tesoro artístico con esta obra poco conocida del gran pintor Carlos Vázquez.

C. L. P.